

2025年4月号その2

No.2文責:歳田和子

【創立59周年、そして高等部整備着工へ!】

本校は、昭和42年に開校し今年度創立59周年目を迎え、来年度(令和8年度)は60周年を迎えます。また、高等部校舎竣工は令和9年度を予定しており、整備計画により令和7年度の後半から着工の予定です。保護者の皆様にはご迷惑をおかけいたしますがご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。新しい校舎の設計図等につきましては、お知らせできるようになりましたら、HP等で公開したいと思います。

どうぞお楽しみに!



【中学部の様子】

4月9日入学式の日の午後、中学部3年生は学級開き後、仲間づくりと学年の親睦を深めるためにグラウンドにて、サッカーとリレーを楽しみました。子どもたちは、一生懸命ボールを追いかけたり、トラックを走ったりすることで、協力し合うことの大切さを感じていたようでした。先生たちも一生懸命応援している中、ある生徒から「リレーをするから見ていてください!」と言われました。「なんとありがたい言葉!」と思い、しっかりと応援させていただきました。また、その後担任の先生と一緒に教室に帰る姿がとても微笑ましく、やっぱり学校っていいなーと思わせてくれる瞬間でした。本校では、子どもたちが心から担任の先生を信頼している姿を毎日、目にすることができます。とてもありがたいことです。今後も一人一人が輝き、笑顔の絶えない学校づくりをめざします。

